

PONTCHARRA

L'Anacr souhaite attirer les jeunes générations



De gauche à droite : Cyril Couturier, conseiller municipal de Pontcharra ; Roger Cohard maire du Cheylas ; Joël Marseille adjoint au maire de Tencin ; Alain Gontran ; Philibert Bartolami ; Roger Cerantola ; et Marie-Christine Gontran.

Samedi 31 janvier, les membres de l'Anacr (Association nationale des anciens combattants et amis de la Résistance) se sont réunis en assemblée générale, pour dresser les bilans 2025 mais aussi autour du thème de la paix.

Cyril Couturier, conseiller municipal de Pontcharra, Roger Cohard, maire du Cheylas, Joël Marseille, adjoint au maire de Tencin, et Françoise Lohat, adjointe au maire de Barraux, ont été des participants investis sur la question.

Le président Alain Gontran s'est réjoui de ne pas avoir à se recueillir pour des décès de membres de l'Anacr du Haut-Grésivaudan. En revanche il a tenu à ce qu'il y ait un moment de recueillement pour d'anciens résistants isérois, dont Claude Collin, qui portait le festival isérois de films sur la résistance, Vincent Malerba, dernier survivant isérois des camps de concentration, Marc Serratrice, dernier maquisard du Vercors.

Le rapport d'activité a montré que l'Anacr du Haut-Grésivaudan a participé à une trentaine de cérémonies en Isère et en Savoie, le congrès départemental et le congrès national de l'Anacr. L'association a participé à la reconstitution historique d'un crash aérien à La Ferrière : « Notre exposition a eu un énorme succès ! Et nous avons fait la connaissance d'un descendant du docteur Michallon, le médecin de la résistance qui a donné son nom à l'hôpital de Grenoble ».

Un grand moment en 2025 a été l'organisation du 80^e anniversaire de la Libération de 1945 avec l'association dédiée Coc80, maintenant dissoute. L'Anacr est intervenue auprès des élèves dans les classes ou lors de la journée Résistance en chemin, à Barraux.

Le bureau est inchangé : Alain Gontran président, Josiane Carassio vice-présidente, Marie-Christine Gontran secrétaire, Gilbert Pont secrétaire adjoint et porte-drapeau, Roger Cerantola

trésorier, Philibert Bartolami trésorier adjoint.

Parmi les perspectives, une réflexion sera menée sur une orientation vers la jeunesse, en continuant les interventions dans les établissements scolaires et dans les structures accueillant des jeunes.

La plaquette "Paroles de résistants" devrait être réécrite et complétée. Un souhait serait que des projections de films sur la résistance puissent continuer dans le département.

Alain Bos, membre savoyard du conseil d'administration, a exprimé son vœu de recréer dans quelques années un événement comme le Coc80 de manière à garder une dynamique.